



※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ【<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/>】も、ぜひご覧ください。

★楽しかった春の遠足！

6月6日(木)に1～4年生は春の遠足がありました。宮崎市フェニックス自然動物園へバスで行きました。最初に動物たちをみんなで見て回りました。いきなりヤギの大作進があり、子どもたちも大興奮でした。ぞうやトラ、お猿さんたちなど歓声を上げて見ていました。その他、珍しい動物や鳥たちもたくさんいました。今年1月に生まれたキリンの赤ちゃん「ヒマリ」も見ることができました。しばらく自由に動物たちを見学した後、お楽しみのお弁当・おやつタイムとなりました。少しパラパラと雨が降ってきましたが、お弁当はしっかりいただくことができました。残った時間は、自由に動物を見たり、情報プラザの建物の中でゆっくりしたりして過ごしました。



時間になったので集合してごみが落ちていないか確認後、出口に向かって出発しました。門のところにあるぞうさんのパネルの前で学級ごとに記念撮影を撮りました。何とか大雨に降られることなく動物園を出発することができました。子どもたちにとって、とても楽しい遠足になったと思います。

★プール開きに向けてプール掃除！

6月13日(木)に、1週間後のプール開きに向けて、3～6年生と教職員、そして保護者や消防団の方のお手伝いをいただき、プール掃除を行いました。天気の良いすぎましたが、みんな一生懸命プールをきれいにしていました。きれいになったプールでのプール開きがとっても楽しみです！



★委員会活動の紹介！

縄瀬小学校の委員会活動は、5・6年生20名が、より楽しく豊かに学校生活を送れるように、計画的に仕事を分担して行っています。委員会は、「計画・放送委員会」「保健・体育委員会」「環境・図書委員会」の3つがあります。月曜日の6校時に月1回程度行われるほか、常時活動も行っています。縄瀬小をしよって立つ5・6年生だけあって、みんな責任もってしっかり仕事をする様子が見られます。



6月9日(日)宮日新聞
5年 福井歩志さん、
新聞掲載おめでとう!!

